



Côte d'Azur Leby's
INTERNATIONAL REALTY

25 Pièces

1600 m²

Réf. CA14-276

16 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier du Mont Leuze, sur les hauteurs de Villefranche sur Mer et surplombant la Côte d'Azur, offrant des vues panoramiques de la presqu'île de Saint Jean Cap Ferrat jusqu'au massif de l'Estérel, Ce domaine exceptionnel de 2.9 hectares, propose plusieurs terrasses totalisant 900m² d'espaces à ciel ouvert et de vues à couper le souffle. Cette propriété unique, composée d'une majestueuse bâtisse principale et de plusieurs dépendances aménagées en suites pour les convives et en habitations pour le personnel et réparties dans le parc, vous offre 1600m² habitables. Profitez d'une ...

Situated in the Mont Leuze district, on the heights of Villefranche sur Mer and overlooking the Côte d'Azur, offering panoramic views from the Saint Jean Cap Ferrat peninsula to the Estérel massif, this exceptional 2.9-hectare estate offers several terraces totalling 900sq.m of open space and breathtaking views. This unique property, comprising a majestic main building and several outbuildings converted into suites for guests and staff accommodation and set in the grounds, offers 1600sq.m of living space. With its south-facing aspect, the property enjoys plenty of natural light throughout the ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

